

Frank Streuer bleibt Vorsitzender

Jugendblasorchester Drevenack wählte seinen Vorstand. Paul Gregoor ist der neue Dirigent. Erster Auftritt bei Frühlingskonzerten

Hünxe. Frank Streuer bleibt für weitere zwei Jahre Vorsitzender des Jugendblasorchesters Drevenack mit seinen rund 450 Mitgliedern. Vize des Gesamtvereins ist Ulrich Mahner. Er und seine Familie mit drei Töchtern seien in der Vereinsarbeit kaum zu ersetzen, erklärte Frank Streuer in seiner Laudatio auf der Jahreshauptversammlung. Er überraschte den Vize mit der bronzenen Verdienstmedaille des Verbandes.

Einstimmige Wiederwahl gab es aber nicht nur für den Vorsitzenden, sondern auch für Kassiererin Karin Rühle und Beisitzer Gerd Unterloh. Mit Mehrheit gewann Birgit Terhardt als Beisitzerin die Wahl.

Das Jugendblasorchester besteht aus einer Abteilung unter Leitung des neuen, niederländischen Dirigenten Paul Gregoor, aus einem Vororchester, das von Andreas Kamps geleitet wird, und aus einem Orchester für ältere Musiker, das Stefan Hutmacher dirigiert.



Der Vorstand des Jugendblasorchesters Drevenack (v.l.): Melanie Pieper, Martin Gehrke, Marvin Scholten, Gerd Unterloh, Sina Bay, Paul Gregoor, Karin Rühl, Stefan Hutmacher, Frank Streuer, Uli Mahner und Philipp Letzner. Foto: privat

Als „Tausendsassa“ bezeichnete ihn der Vorsitzende Paul Gregoor, der seit Kurzem auch ein neu gegründetes Schlagzeug-Projekt betreut. Bei den Frühlingskonzerten am 27.

und 28. April in der Drevenacker Sporthalle gibt der neue Dirigent erstmals seine Visitenkarte ab.

In der Gaststätte „Zum Trotzenberg“ wurde die 33. Jahres-

hauptversammlung mit einem musikalischen Gruß des Vororchesters eröffnet. In den verschiedenen Berichten wurde an zahlreiche, erfolgreiche Veranstaltungen und Auftritte

erinnert.

Zum besonderen Geburtstag, der 2014 gefeiert wird (der Verein besteht dann 35 Jahre) will der Vorstand neue Westen anschaffen.

Joka